

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 165.18 / 03.05.2018

Ein guter Anfang, um die Kita-Qualität weiter nach vorne zu bringen

Zu dem heute (03.05.2018) vorgestellten Gute-Kita-Gesetz der Jugend- und Familienkonferenz sagt die kitapolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Eka von Kalben**:

Wir haben uns als Jamaika-Koalition vorgenommen, das familienfreundlichste Bundesland zu werden und gemeinsam mit den Kommunen an diesem Ziel zu arbeiten. Wir begrüßen es deshalb, dass der Bund mit dem Gute-Kita-Gesetz seinen Teil dazu beiträgt und uns dabei unterstützt, unsere Qualitätsoffensive bei den Kitas weiter voranzubringen.

Schleswig-Holstein kann zuletzt 2021 mit 68 Millionen Euro Bundesmitteln rechnen. Das ist ein guter Anfang, aber keine Zusage für eine dauerhafte Unterstützung. Außerdem fallen gleichzeitig Mittel aus dem ehemaligen Betreuungsgeld weg. So ist der Mehrwert eher begrenzt. Wenn man überlegt, dass Schleswig-Holstein 180 Millionen Euro mehr für Kitas ausgibt, ist der Zuschuss doch nur ein bescheidener Beitrag.

Aber wir sind nicht undankbar und werden mit den Bundesmitteln Gutes für die Kinder, Eltern und Erziehenden tun. Wir als Gesellschaft stehen in der Pflicht, Eltern und Erziehende bei der so wichtigen Aufgabe der Erziehung unserer Kinder zu unterstützen. Um jedem Kind die Chance auf eine glückliche Gegenwart und gute Zukunft zu geben.
